

Je länger ein Auto gebaut wird, um so besser

Fritz B. Busch, einer der hervorragenden deutschen Auto-Fachleute, hat einmal gesagt, manche Werke machten laufend den Fehler, ein Auto, das im Laufe der Zeit ausgereift sei, aufzugeben und durch ein neues Modell zu ersetzen. NSU macht diesen Fehler nicht. Wir wissen, daß der PRINZ 4 ein grundsolides, gutes Auto ist, wirtschaftlich, zuverlässig, sportlich-schnell und modern. Und es gibt wirklich keinen Grund, den PRINZ 4 durch ein neues Modell zu ersetzen. Statt dessen verbessern wir diesen Wagen von Tag zu Tag, von Monat zu Monat mit dem Ziel, dem Käufer ein Auto zu geben, wie es nicht besser sein kann. *Wohl dem, der einen PRINZ besitzt!*

# NSU PRINZ 4



30 PS, 120 km/h, 5,5–6,5 l/100 km, 435 kg Zuladung, 87 Mark Jahressteuer. Für 5 Personen zugelassen. Preis ab DM 4390.— a.W. einschl. Klimaanlage, Lenkschloß, Lichthupe, Ausstellfenster, vollsynchr. Vierganggetriebe.

*\*Wer noch sportlicher, noch komfortabler, noch schneller fahren möchte, für den ist der neue NSU-Prinz 1000 L das richtige Auto.*

Preis ab DM **4390.—** a.W.